

# Acuerdan Congreso y sindicato incremento salarial de 5%

## DE LA REDACCIÓN

El Congreso de la Ciudad de México incrementará 5 por ciento el salario del personal de base este año.

Tras varias semanas de diálogo, luego de que trabajadores sindicalizados protestaron frente al pleno, este jueves se dio a conocer que “se alcanzó un acuerdo sólido” con los trabajadores, a fin de mejorar sus condiciones laborales.

“La Junta de Coordinación Política (Jucopo) celebra que este avance sea para mejorar las condiciones laborales de quienes son la fuerza humana de Legislativo.

“Como legisladores reconocemos la entrega y compromiso de quienes a lo largo de muchos años han dado su mejor esfuerzo por lograr que el Congreso de la Ciudad de México camine y funcione en pro de la ciudad”, informó la Jucopo mediante un comunicado, al asegurar que siempre escucharán a los trabajadores del Poder Legislativo capitalino “en sus legítimas demandas”.

A finales de abril, durante una sesión del pleno, unos 40 trabajadores *tomaron* la tribuna para hacer visibles sus demandas laborales, e incluso exigieron la renuncia del oficial mayor, Reynaldo Baños, por la falta de mesas de diálogo para lograr un incremento salarial.

Entre sus principales problemas estaban la falta de dispersión de los recursos de vales de despensa, lo que a decir de legisladores fue a causa del cambio de contratación de la empresa encargada.

Dicha manifestación se realizó frente a los legisladores de todas las bancadas, y exigieron una respuesta pronta de la Jucopo, cuyo presidente es el coordinador de la bancada panista, Federico Döring Casar.

